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上田東ロータリークラブ

“ロータリアン”であることを誇りに　“ロータリーライフ”を楽しみ

“ロータリー”の喜びを広めましょう

米山奨学生　趙　天澍君

（信州大学繊維学部 機械・ロボット専攻3年次）

　みなさん、こんにちは。趙天澍です。

このたび、大切な卓話のチャンスをいた

だきまして誠にありがとうございます。

　今年四月から半年間ずっとお世話になってきましたが、

いままでの自己紹介はだいたい一言ぐらい程度でした。

今回は改めて詳しく自己紹介させていただきます。

　生年月日は1996年で、今年はもう27歳になりました。

ふるさとは中国の済南市です。済南というと、ちょっと

怖い感じがあるかもしれませんが、初めて日本にきて

から、日本語学校の先生に「済南にすんでいました」

と言った時の先生の表情をずっと覚えています。そこで、

中国語の発音で済南にしましょう。

　大学の専攻はロボットです。でも残念ですけど、今ま

で一つもロボットを作る経験がありません。前の大学の

専攻がコンピューターサイエンスです。中国で一回大学

を卒業しましたから、今の年齢がちょっと年をとった

感じでした。体重はずっと変化しています。この原因は、

中国の料理はうますぎ、帰省すると、運動不足の原因で

毎回太くなっていました。趣味はたくさんがあります。

運転は日本の運転免許をずっと取れてないので、一時的

に外しました。撮影もカメラを売っちゃったのが原因で、

やめてしまいました。

　18歳前に毎日学校で勉強していましたから、覚えられ

る思い出があんまりなさそうです。2014年臨沂大学に

入学しました。非常に普通の大学でしたが、中国最大の

キャンパスであること以外、自慢できることは何もあり

ません。2019年退社しました。退社の原因は今でもよ

くわからないですけど、たぶん、異なる生活を体験した

いと思いましたから、日本に来ました。これから、大学

院に進学するつもりです。これからはリハビリロボット

とか、ニオイセンサーを研究したいと思います。

　そして、自分のふるさとを紹介したいと思います。い

ままで、日本で一番困ることはふるさとの紹介です。済

南と言うと、知らない人が結構多いです。山東省と言う

と、50％の人が知るかもしれません。青島ビールと言う

と、「あああ、あれだ」と知る人の割合が8割に増えま

した。ふるさとは結構歴史がある都市なので、今回の卓

話でぜひ紹介させていただきます。

　済南は、泉の都市と呼ばれています。なぜというと、

市内の泉は少なくとも100以上です。この中で、有名な

泉が72あります。済南の南は中国の有名の泰山です

　済南の位置は北京と上海の真ん中のような感じです。

青島はちょっと離れているところです。中国の高鐵（新

幹線）を利用すると、北京まで1時間24分で、上海まで

3時間ほどです。経緯度は長野県と完全に同じ高さです。

有名な観光地もいろいろあります。趵突（ほうとつ）泉

は中国で最も有名な泉、清朝の乾隆帝天下第一泉と讃え

ています。

　済南市の生活文化は非常にのんびりです。泉の水を

取って持ち帰る人をよく見られます。みんなは毎日早起

きして、ペットボトルを持って、泉の水をわざわざ取り

に行く人が少なくないです。済南の飲食は非常に有名で

中国四つの有名の料理のひとつですけど、山東菜は外国

人の口に少しあわせないと思います。以前、彼女を中国

に連れて行ったときに、山東菜ほとんど嫌われました。

　しかし、このなかで、肉まんと中国のバーベキューを

好きになりました。みなさん、山東省に来たら、ぜひ試

してみてください

　紹介は以上になります。しかし、この大切な卓話で、

ただ紹介することがちょっと足りないと思います。これ

から、日本に来てから感じたことと勉強になったことを
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話したいとおもいます。

　日本に来てから、学業はもちろん、ずっと勉強に専念

して、過ごしてきました。学業以外は、いろいろなこと

もやりました。マイコンを作ったり、少林寺拳法をやっ

たり、地元住民との多国料理活動に参加したりすること

があります。日本で一番好きなことは、多文化を体験す

ることです。

　米山奨学生になった後、母袋先生が私を誘って、農業

の体験をやりました。苗を買うことから収穫まで、ほぼ

毎週にやっていきました。人生の初めての農作業ですけ

ど、体験の気持ちの楽しみもあり、作業の苦しさもよく

感じています。人間社会を支える農業の重要性を感じて、

農民たちの苦しさもよくわかりました。

　日本語を勉強し、日本に来て以来、私は日本と中国の

文化の相違点をたくさん感じてきました。日本文化と中

国文化には多くの類似点があると言われますのに、これ

ほど多くの違いをまとめることができますね。ヨーロッ

パ、アメリカなどの国と比較すると、さらに大きな違い

があるでしょう。元々、こうした文化の違いは私にとっ

て大きな課題でした。しかし、海外で過ごすうちに、文

化の違いが難しさではなく、楽しさを感じられるよう

になり、異文化がもたらす新たな発想に触れることが多

くなりました。

したがって、

私は異文化の

交流にも非常

に興味があり

ます。日本や

中国では、ほ

とんどは単一

の民族の国で

す。私も中国

で受けた教育のほとんど国民的同一性でした。中国にも、

共通点を見つけ出し、異なる点は残しておくという話が

あります。しかし、人々は異なる意見があまり好きでは

ありません。近年中国の社会現象の１つ限られた資源の

中で頑張れば頑張るほど競争がますます激しくなる状態

になっていますね。他人の意見に同意しない人はたくさ

んいます。

　しかし、日本に来て、いろいろな国の人と話したり、

遊んだりすることにより、「あ、こういうこともある

ね」、「あ、こういう考え方もあるね」という異なる視

点や価値観を理解できました。他者の視点を尊重する能

力をもつようになりました。

　異文化コミュニケーションのもう一つのメリットは、

いろんな環境に対応する能力を持つようになりました。

日本での異文化コミュニケーションにより、一番感じた

り、勉強になったことは理解と尊重でした。

　私が理解する異文化を一言で言うなら、それは多様性

だと思います。多様性は、価値観の対立などさまざまな

問題をもたらすことが確かに存在していますよね。特に

アメリカにおける人種をめぐる対立などです。しかし、

それでもアメリカが今日のような強国になるのを止める

ことはできませんでした。アインシュタインやスティー

ブ・ジョブズのような外国生まれの人々は、この国に

新たな生産性と技術力をもたらしました。ちなみに、米

国のIT企業TOP25の創業者の６割は外国からの移民も

しくは2世です。現在、グローバル化とSGDｓの導入に

伴い、多様性への理解と尊重が不可欠だと感じています。

これも、日本に来てから最も勉強になって、感心してい

ることです。

　以上です。みなさんの貴重なお時間をいただきまして

誠にありがとうございました。

　ご清聴ありがとうございました。
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●司　　会 遠藤隆幸君

●斉　　唱　「君が代」「四つのテスト」

●ゲ ス ト　趙　天澍君（米山奨学生）

●10月慶祝　【周年祝い】

　　　　　　竹内  強君 33年　滝澤修一君 30年

　　　　　　田守正彦君 11年

　　　　　　【結婚記念日祝い】

　　　　　　飯島洋一君・真弓　 10／9

　　　　　　工藤　恒君・美穂　 10／10

　　　　　　【誕生日祝い】

　　　　　　増田篤子　 10／2　栁澤　誠君 10／2

●ラッキー賞　手塚多佳彦君（季節のフラワーアレンジ）

●友 愛 賞 小田中譲君（神津君より長崎土産のカラスミ）

　　　　　　　　神津「チュニジアにいた時にも特産でよく食べました。

　　　　　　　　　　 ぜひカラスミパスタで召し上がって下さい。」

　　　　　　後藤正直君（山本君よりお菓子）

（慶祝の続き）
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■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　上原　達 会長

　早いもので、7月にスタートをしたと

思っていたら、バタバタとしているうち

に10月になってしまいました。人生の

中で、こんなに時が流れるのを早く感じ

たのは初めてであります。あっという間

の3カ月でした。ただ、いまだに慣れな

いのが、会長挨拶となります。

　さて、この３か月を振り返ってみますと、各委員会の

皆さんの活発な活動により順調に経過をしてきていると

感じます。本当にありがとうございます。

・上期の例会プログラムもほぼ決まり、順調に実行でき

ております。

・毎回の例会運営も、ＳＡＡを中心に、司会、ニコBOX、

写真撮影、友愛賞、ラッキー賞など、各担当の皆さんの

お力により例会が時間通りに進行できております。

・サマーナイトは、大勢の皆さんのご参加をいただき大

変盛り上がりました。二次会も初めて塩之入さんのお店

が貸切りとなりました。親睦委員の皆さんありがとうご

ざいました。

・会員増強につきましては、今年度純増３名の目標を掲

げ委員会を開催していただき、何人もの候補者のお名前

が挙がりました。会員増強に向けて、具体的かつ３名増

強が現実味を帯びてきました。

・入会歴の浅い会員さんにお集まりいただき、新入会員

セミナー（ファイヤーサイドミーティング）を開催いた

しました。新しい試みで、歴代ＲＬＩの卒業された方に

各テーブルでリーダーシップをとっていただき、課題に

対して予定時間を超過してディスカッションし、充実し

た会となりました。

・クラブ内の同好会につきましても、合唱団の皆さんが

全国ＲＣ親睦合唱祭に参加し、ゴルフ同好会はコンペを

2回開催することができました。11月には上田六文銭RC

と合同のコンペも企画していただいております。

・RACのガム取り例会にも会員の皆さんご参加いただく

予定です。

　来週は、職場例会と松茸例会となりますので、大勢の

皆さんのご参加をお待ちしております。また、22日は、

東信第二グループのロータリーデー「古着deワクチン」

イベントが控えております。すでに、個人や皆さんの事

業所で実施していただき荷物を送って下さった方もある

と思います。

「古着deワクチン」皆で盛り上げていきましょう！

■幹事報告　　　　　　　　　　　　 松山賢太朗 幹事

・ガバナーより「モロッコ地震」及び「ハワイマウイ島

火災」に対する支援金の報告依頼。

・地区より「ポリオプラス」促進用ポスター。

　　　使用許諾期間：2024年6月30日まで

　　　掲示場所：RC事務所、例会場、ロータリアンの

　　　　　　　　事業所、地区のポリオ関連イベント

・次期ガバナー補佐より、2024－25年度「夢の実現プ

ロジェクト」第１回打ち合わせ会のご案内。　　

　　　　　10月10日（火）　上田東急REIホテル

・上田六文銭RCより合同親睦コンペのご案内。

　　　　　11月19日（日）　旧軽井沢ゴルフクラブ

2015-16年度ガバナーの、望月宗敬様が9月24日

ご逝去されました。

　　　　　謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

訃　報

■出席報告

林健一（前 中部電力パワーグリッド㈱上田営業所長）

飯島（洋）、上原、遠藤、小田中、北村、工藤、神津、後藤、

小林、塩之入、白井、竹内、田守、塚田、手塚（多）、中嶋、

浜野、松山、丸山、水出、宮坂、母袋（創）、母袋（卓）、

栁澤亨、山寺、山本、渡辺

※山本　修君／昨晩、ほろ酔い気味の林さん（遠藤さん

の前任）にお会いしました。遠藤さんが

委員会で頑張っていると報告しましたら、

ニコBOXを預かって来ました。

※後藤正直君／父の葬儀にはご会葬有難うございました。

※母袋創一君／趙君、ゲストスピーチ頑張りましょう！

※飯島洋一君／趙君の卓話、楽しみにしております。

※北村　豊君／米山奨学生、趙君ようこそ！！

※松山賢太朗君／エンドポリオ事業もうすぐです。ご協

力宜しくお願いします。

※浜野浩孝君／松茸例会を大変楽しみにしております。

※塩之入永子　／この天気で、松茸は大丈夫でしょうか

ねぇ～。うなぎ例会にしたら？

※水出博史君／松茸が生えますように！

※工藤　恒君／おかげさまで銀婚式。奥さんに感謝です。

※竹内　強君／何年目かな？そろそろ疲れてきたな～。

※手塚多佳彦君／入会１周年記念有難うございました。

※渡辺敏成君／友愛賞でお米いただきました。いつも食

べているものより美味しかったです。次

回は10㎏でお願いします。

※中嶋大介君／久しぶりに参加します。先日インフルエ

ンザにかかり大変でした。

※神津　健君／季節の変わり目。皆さんご自愛ください。

※母袋卓郎君／暑い！寒い！暑い！寒い！寒い！？今、

どっちだっけ？体がついて行けません。

本日の金額／51,000円　　累計／444,000円

ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
49 45 14 ― 68.89％

49 47 17 13 91.14％
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［次週のプログラム］ 10月22日（日）END POLIO事業、25日（水）・11月1日（水）休会

No.11第2080回例会　職場訪問（上田市役所）＆松茸懇親会 （10月11日）

今年の職場訪問は、改築された上田市役所を見学しました。担当職員の方にご説明いただいたあと市議会議場やテラスなど施設

を見学しました。準備をしてくれた松山幹事に感謝です。そして「しんりん」で松茸懇親会。今年は記録的な不作なので、松茸の姿は

あまりありませんでしたが、石井会員や職員の方にお気遣いいただき、楽しい会になりました。

【土屋市長を表敬訪問】

　改装された市役所内を見学し、市長室を訪れ土屋陽一

市長を表敬訪問し懇談させていただきました。お時間を

作っていただき、ありがとうございました。

【松茸懇親会】

　宮下博道親睦委員長の司会、竹内会員の乾杯の音頭で

懇親会がスタート。恒例のジャンケン大会の特賞は立派

な松茸が２本。塩之入さんがゲットしました。

●ゲ ス ト　趙　天澍君（米山奨学生）

●ご 家 族　上原晴子　　関　精子　　滝澤十久子

　　　　　　増田芳希

■出席報告

上原、後藤、小林、滝澤、塚田、手塚（多）、増田、松山、水出、

蓑輪、宮澤、母袋（創）、母袋（卓）、栁澤誠、山本、渡辺

※松山賢太朗君／本日、なんとか無事に終了して良かっ

たです。皆さんありがとうございました。

※母袋創一君／市役所訪問、懐かしく見学しました。

　　　　　　　石井君、気苦労大変でしたね。

※母袋卓郎君／「アレ」が無くても、きのこ鍋があるさ！

　　　　　　　「アレ」が無くても楽しい例会はできる！

※渡辺敏成君／マツタケなくてもモーマンタイ。楽しけ

ればそれでOK。

本日の金額／20,000円　　累計／464,000円
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ニコニコ B O X （敬称略）

本　日

前々回

正会員数 ベース 欠席 メイク 出席率
49 45 12 ― 73.33％

49 47 11 9 95.74％


